

Wandertag im Kreisverband – Hannover erkunden

In schon herbstlicher Stimmung startete die Wanderung am Nordufer des Maschsees an der Skulptur des Hellebardenträgers. Entlang des Maschsees mit vereinzelt Seglern und Schwänen ging es in Richtung Döhren.

Kurz vor der Brückstraße stießen wir auf eine botanische Rarität. In der Wiese stand ein Schnullerstrauch (☺☺☺ lat.: *strachus schnullus* ☺☺☺). Er war über und über behängt mit Schnullern in allen Farben und Formen.

Vorbei an der ehemaligen Döhrener Wolle, der Leineinsel, ging es weiter durch die Wülfeler Masch bis nach Grasdorf. Dort erreichten wir den Park der Sinne. Verschieden gestaltete Flächen und Ecken luden zum Verweilen ein.

Im dortigen Cafe' wurde sich dann bei Cappuccino, Ingwerdrink und Kartoffelpuffer gestärkt.

Zurück ging es mit der Straßenbahn bis zum Aegi. Der Wandertag endete wieder am Hellebardenträger.

